

## Bewerbung Doktorandvertreter

- Name: Zhide Meng
- Promotionsprogramm: Dr. med
- Arbeitsgruppe: AG Ruland TranslaTUM
- Studiengang: Humanmedizin (Klinik)
- Kandidatur: Lenkungs-gremium des Programms für die medizinische Promotion
- Motivation und Ziele:



Seit nun einem Jahr habe ich meine experimentelle medizinische Doktorarbeit bei der AG Ruland im TranslaTUM angefangen und im Laufe meiner Arbeit diverse Angebote des Promotionsprogramms in Anspruch genommen. Neben den vielen Vorteilen sind mir auch einige verbesserungswürdigen Aspekte aufgefallen. Als engagierter Doktorand bin ich fest davon überzeugt, dass ich einen bedeutenden Beitrag dazu leisten kann, die Interessen und Anliegen meiner Mit-Studierenden effektiv zu vertreten. Es ist meine Überzeugung, dass ein offener und konstruktiver Austausch zwischen allen Beteiligten entscheidend für die Weiterentwicklung des Promotionsprogramms ist, um die Betreuungsverhältnisse, die Fortbildungsangebote und die Qualität der Forschungsarbeit weiter zu fördern. Als Doktorandenvertreter werde ich aktiv dazu beitragen, die Stimmen der Doktoranden zu Gehör zu bringen und ihre Wünsche, Anliegen und Vorschläge in den Gremien und dem GCMH einzubringen. Die Förderung eines dynamischen und unterstützenden Umfelds für die Doktoranden ist für mich von zentraler Bedeutung, und ich strebe danach, durch konstruktive Zusammenarbeit mit den verschiedenen Stakeholdern zur kontinuierlichen Verbesserung des Programms beizutragen.

Meine Motivation für diese Position basiert auf dem Wunsch, nicht nur aktiv zur Gestaltung meines eigenen Promotionsprogramms beizutragen, sondern auch dazu beizutragen, programmübergreifende und fakultätsweite Aspekte im Vorstand des GCMH zu diskutieren. Die Möglichkeit, im Vorstand auch das GCMH im Graduate Council zu vertreten, ist für mich eine zusätzliche Gelegenheit, mich auf breiterer Ebene für die Belange der Doktoranden einzusetzen.

Ich bin motiviert, konstruktiv mit der Fakultät zusammenzuarbeiten und aktiv dazu beizutragen, die Zukunft unseres Promotionsprogramms mitzugestalten. Ich freue mich darauf, meine Erfahrungen und Fähigkeiten in den Dienst dieser verantwortungsvollen Aufgabe zu stellen.

- Persönliche Information:

Ich befasse mich im Rahmen meiner Doktorarbeit mit den regulatorischen T-Zellen im Tumorkontext, wozu ich u.a. die CRISPR/Cas9-Technologie und andere molekulargenetische Untersuchungsmethoden einsetze. In meiner Freizeit spiele ich gern Klavier und Gitarre, lese viel und ich bin ein großer Fan von sowohl klassischer Musik und impressionistischer Kunst als auch von Latin Music.

## Application for candidates' representatives

- Name: Zhide Meng
- Graduate Program: Dr. med
- Group/Institute: AG Ruland TranslaTUM
- Professional background: Medicine
- Committee: Lenkungs-gremium des Programms für die medizinische Promotion
- Motivation and aims:



For a year now, I have been pursuing my experimental medical doctoral thesis at the Ruland Lab within TranslaTUM. Throughout my work, I have availed myself of various offerings within the doctoral program. While I've benefited from numerous advantages, I have also identified some aspects that could be improved. As a dedicated doctoral candidate, I firmly believe in my ability to make a significant contribution to effectively represent the interests and concerns of my fellow students. It is my conviction that an open and constructive exchange among all stakeholders is crucial for the advancement of the doctoral program. This includes fostering supervision relationships, enhancing training opportunities, and promoting the quality of research.

In my role as a doctoral representative, I will actively contribute to amplifying the voices of doctoral candidates, ensuring that their desires, concerns, and suggestions are heard in committees and within the GCMH. Creating a dynamic and supportive environment for doctoral candidates is central to me, and I aim to contribute to the continuous improvement of the program through constructive collaboration with various stakeholders.

My motivation for this position stems from the desire not only to actively contribute to shaping my own doctoral program but also to engage in discussions regarding cross-program and faculty-wide aspects within the GCMH board. The opportunity to represent GCMH in the Graduate Council board is an additional chance for me to advocate for the interests of doctoral candidates on a broader scale.

I am motivated to collaborate constructively with the faculty and actively contribute to shaping the future of our doctoral program. I look forward to putting my experiences and skills in the service of this responsible task.

- Personal details:

As part of my doctoral thesis, I am investigating regulatory T cells in the context of tumors, utilizing, among other methods, the CRISPR/Cas9 technology and various molecular genetic examination techniques. In my free time, I enjoy playing the piano and guitar, reading extensively, and am a passionate fan of both classical music and impressionistic art, as well as Latin music.